

第17号 文京稲門会の皆様へ

平成22年11月吉日

今年も残すところ2か月を切りました。早慶戦では思わぬ2連敗に次ぐ50年ぶりの早慶優勝決定戦と、直接観戦された方もテレビの前の方も同じように心の熱くなる思いをされたことでしょう。

文京稲門会で予定しておりました早慶戦観戦では、優勝がかかっていた1戦目でもあり、幹事はお散歩会と二手に分かれてお待ちしていたのですが、11時の段階で第一内野が売り切れてしまい、なんとかお散歩会の人々とは合流できたものの、直接球場で待ち合わせた方々とは連絡もつかないありさまで、春に続いて大失態でした。そのあとに予定していた懇親会も途中で人ごみに紛れてはぐれてしまった方々もいました。猛反省の上、お詫び申し上げます。

次回からは、第一内野の中で席をとってお待ちするようにいたします。お許してください。

さて、都内の紅葉もそろそろ楽しめるかと期待されます。小石川後樂園では11月20日(土)から『深山紅葉を楽しむ』というイベントがはじまります。黄門さまのお出迎えや、江戸太神楽、江戸糸あやつり人形、茶会などのイベントが連日行われます。自然相手なので、絶好の見ごろがいつかはわかりませんが、後樂園のかたと電話で話した感触で21日(日)を今月のお散歩会といたします。どうぞご参加くださいませ。

日時：11月20日(日) 午前10時

集合場所：小石川後樂園庭園受付(入場券を購入する場所)前

ゆっくり紅葉を楽しんで庭園内をくまなく歩き回り、その後懇親会とします。

お知らせ

校友会設立125周年記念「早稲田講談・落語の会」が12月1日18時30分より日本橋劇場にて開催されます。

神田陽司校友(創作講談 大隈重信)古今亭菊太楼出演、チケットは1000円となります。

チケットのご希望があれば幹事長・松田まで。

◎HPが更新されていますのでごらんください。

文京稲門会 幹事一同